

## El boxeador José Quiles viaja a los Juegos del Mediterráneo

22/06/2022



El púgil eldenses volverá a demostrar por qué está en la élite del boxeo.

El púgil eldense José Quiles ha viajado hoy a Argelia para participar en la **edición número 19 de los Juegos del Mediterráneo**, una competición multidisciplinar que se celebrarán en Orán. El eldense, que **llega con muy buenas sensaciones tras lograr una medalla de plata en el Europeo de Boxeo** que podría haber sido oro.

Quiles competirá en la **categoría de 60 kg**, en la que se ha asentado y en la que se encuentra muy bien. **El deportista olímpico tiene muy buenas sensaciones tras recuperarse por completo de las lesiones que le**

alejaron de la competición durante un tiempo.

Su objetivo es claro, **clasificarse para los Juegos Olímpicos de Paris 2024**. Las clasificaciones comenzarán en enero de 2023 y en esta ocasión será por ranking, los deportistas que se sitúen en los primeros puestos serán los que viajarán a Francia para representar a España.

El boxeo comenzará el 26 de junio, domingo y está previsto que las finales se jueguen el viernes 1 de julio. Entre el 26 y el 30 de junio se disputarán a las 14 y 19 horas los combates.